

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 19. Juni 2018

Reparaturen an der Trauerhalle - Friedhof Mainflingen

Einschränkung im Bereich Hinterausgang Trauerhalle / Urnenwand

Vor einigen Tagen wurde Feuchtigkeit an der Außenwand der Mainflinger Trauerhalle festgestellt. „Um festzustellen, woher diese Feuchtigkeit kommt, wurden die Platten an der Außenwand entlang, durch die Mitarbeiter unseres Bauhofs aufgestemmt“, erläutert Bürgermeisterin Ruth Disser die Maßnahme und stellt fest, dass der aufgeschachtete Bereich entlang der Trauerhalle einige Wochen offenbleiben muss, um den unteren Bereich trocknen zu lassen. „Im Anschluss wird die Wand behandelt und der Plattenbereich mit einem Gefälle versehen. Dies soll zukünftig verhindern das Feuchtigkeit in die Trauerhalle eindringt.“



Bestattungen an der Urnenwand können weiterhin stattfinden.

„Die Baustelle ist zwar abgesichert, doch wir bitten jeden Besucher des Friedhofes in diesen Bereich um erhöhte Vorsicht.“

Im Anschluss sind weitere Maßnahmen geplant, wie Neuanstrich der Außenfassade, Ausbesserung des Außenputzes, Lüftung für die Trauerhalle, Neuanstrich innen im Bereich der Feuchtigkeitsschäden.